

Esslingen: Karneval ganz anders



Im Februar stehen normalerweise Kinderfasching, Umzüge, Karnevalssitzungen und viele Tanzturniere und -auftritte auf dem Programm der Karnevalsfreunde Esslingen.

Doch seit dem letzten Aschermittwoch ist alles ganz anders.

Das letzte Jahr hat die Karnevalsfreunde Esslingen, wie viele andere Vereine auch, vor noch nie dagewesene Herausforderungen gestellt. Für den Trainingsbetrieb im eigenen Vereinsheim mussten Hygienekonzepte erarbeitet werden. Im Herbst wurde die Teilnahme an einem digitalen Wettkampf per Videoentscheid organisiert und nun im totalen Lockdown findet wieder alles, Garde- und Schautanz-Training, „nur“ online statt, aber alle Trainer und sehr viele Aktive tanzen jede Woche mit.

Die Gesundheit aller Mitglieder ist dem Verein ein wichtiges Anliegen und bedeutet momentan durch die Verordnungen des Landes mit geschlossenen Sportstätten für viele Menschen, dass ausgerechnet jetzt, in den Wintermonaten, leider wenig Möglichkeiten bestehen, sich ausreichend und gezielt zu bewegen. Dem will der Vorstand entgegenwirken und hat nun ein weiteres Bewegungsangebot organisiert, um gemeinsam den „eigenen Schweinehund“ leichter zu überwinden: ein kostenfreies Workout für alle Mitglieder kam im Januar dazu!

Selbst der erste Höhepunkt in der Närrischen Zeit wurde am 11.11.2020 digital zelebriert. Pünktlich um 11:11 Uhr gab es auf der Homepage (www.karnevalsfreunde.de) und in den Social Media Kanälen ein Video mit einem Grußwort des Präsidenten Markus Szogas und der feierlichen Enthüllung des Jubiläumsordens zu bestaunen. Diese Kampagne feiern die Karnevalsfreunde nämlich ein närrisches Jubiläumsjahr: 22 Jahre gibt es die Karnevalsfreunde Esslingen nun schon. Mit aktuell 10 Abteilungen in Brauchtum, Tanz und Inklusion sind sie in vielen Bereichen des Karnevals und im Sport unterwegs:

Sternchen, Tanzkinder, Jugendgarde, Stadtgarde/Danza, Solisten, United World, Schräge Vögel/flotte Amseln, Staffelsteiger Weingeister, Inklusionsgruppe, Burgrat.

Mit dem diesjährigen Motto des Ordens erinnern und danken die Karnevalsfreunde ganz herzlich den wichtigsten Menschen ihres Vereins: allen TrainerInnen und BetreuerInnen, allen Helfern, Eltern, Gruppenmitgliedern, Unterstützern bei diversen Aktivitäten und Gelegenheiten und natürlichen allen Sponsoren – kurz: den BESTEN!

Nach digitalen Trainings, Sitzungen, Weihnachtsfeiern, ist auch die Brauchtumsgruppe Staffelsteiger Weingeister am 06.01.2021 digital in die diesjährige Fasnet gestartet. Gemäß dem Motto „Jedem zur Freude, niemand zum Leid“ durchleben die Hästräger die Fasnet auf ihren Social Mediakanälen auf Facebook und Instagram sowie auf ihrer Homepage (<http://staffelsteiger.de/>) in Bildern, Videos und Erinnerungen als Rückblick auf die letzte Kampagne sowie mit neuen Corona konformen Highlights: einem Jerusalema-Dance im Häs oder beim Häs-Lüften mit dem Schlitten...

Kreativität ist aktuell nicht nur im sportlichen Bereich, sondern auch beim Brauchtum gefragt! Wir bleiben der Fasnet treu 😊

Wir schließen und wünschen viel Gesundheit mit dem Narrenruf der Karnevalsfreunde Esslingen: **ein dreifaches Halli-Galli !!!**

